

北海道新幹線特集

北海道新幹線
3月26日開業

道観光 新たなステージへ



開業への期待

北海道
高橋 はるみ

道発展に大チャンス

北海道の開業は北海道総開発戦略推進会議において、経済界や沿線自治体、関係団体との連携を密にしながら、開業効果に利用者を歓迎するため、北海道新幹線の開業によって大きなチャンスであり、その効果を最大限に活かし、地域の活性化につなげていく必要がある。このため、北海道新幹線を道内各地域に波及させ、開業日から新駅前に通ネットワーク整備指標で取り組みを進めている。具体的には、新函館北斗駅と市と共同で設ける予定だ。

北海道新幹線が開業すると、道内各地域の魅力が広がり、開業効果を広く全道に進めていく。

効果の極大化を

北海道新幹線開業の役割を担えるよう、新駅構内に北斗市が設ける物産のアンテナショップ「駅構内」で、新幹線開業戦略推進会議が策定した「北海道新幹線開業に向けた道内交換」、道外の販路を拡大するなど、開業効果を最大化するための取り組みを進めている。具体的には、新函館北斗駅と市と共同で設ける予定だ。

北海道新幹線開業で、開業までのカウントダウンがはじまっています。今後とも、新幹線の開業をビジネスチャンスとして期待している。

北海道経済連合会会長 大内 全

北海道新幹線開業で広がる、新しい北海道旅行の楽しみ方!



本州から北海道への新たな玄関口!

北海道新幹線

新青森 ⇄ 新函館北斗間

定期観光バスと路線バスが、3日間乗り放題となるおトクなフリー・バス、ガイド付きのまち歩きなど体験メニューも充実。

東京・新函館北斗間は最速で4時間2分。ぐんと身近になる北海道を、より広く、深く、自在に遊び尽くしましょう! 鉄道でつながる夢が、北海道の旅スタイルを変えていきます。

江差・松前周遊フリーバス ~千年北海道手形~

2016年3月26日開業!

